



Schritt für Schritt Anleitung zum Finnenbox aufkleben

Im Set enthalten:

- * **1x Finnenkasten (US-Box oder Slide-In Modell)**
- * **1x Umrandungs-Abschluss-Patch (weiß oder schwarz)**
- * **1x Klebertube**

- **Entfernen Sie die Reste des alten Finnenkastens extrem vorsichtig mit äußerster Sorgfalt, um das darunterliegende Material auf keinen Fall zu beschädigen!**
- **Ideale Verarbeitungstemperatur des Klebers +15 °C bis +25 °C**
- Säubern der Stellen, an welchen die Finnenbox angebracht werden sollen.
- Finnenbox immer nur auf **einen sauberen Untergrund ohne Unebenheiten** aufbringen
- Finnenbox auf der gewünschten Stelle platzieren, und den Ort mit einem Bleistift umranden (markieren).
- Bei mehreren Finnenboxen sollte auf eine gemeinsame Ausrichtung geachtet werden
- Dünne Schicht PVC-Kleber auf dem markierten Bereich auftragen und diesen vorsichtig verstreichen
- Ebenfalls auf der Unterseite (Klebeseite) der Finnenbox eine dünne Schicht des Klebstoffs auftragen
- **Max. 1 Minute (beidseitiger Auftrag) an-lüften lassen**
- Die Finnenbox auf dem markierten Spot platzieren.
- Die Finnenbox mit maximalem Anpressdruck wenige Minuten auf gedrückt halten
- Sämtliche Kleberreste entfernen
- Anschließend selbe Prozedur jetzt mit der Finnenbox Abdeckung (Patch)
- Die Luft welche jetzt evtl. Luftblasen im Patch bildet, mit einem Löffel immer zum Rand hinaus rausdrücken.
- Die Kanten mit Klebestreifen abkleben, damit diese nicht aufklappen beim trocknen

Nach 24 Stunden Trockenzeit (möglichst mit etwas Anpressdruck aushärten lassen) ist die Finnenbox belastbar und einsatzbereit



Set consisting of:

- * **Fin case (us-box model)**
- * **Border finishing patch (white)**
- * **Glue tube**

Step by step instructions for sticking on the fin box

- Remove the remnants of the old fin box extremely carefully with the utmost care so as not to damage the material underneath!
- Ideal processing temperature of the adhesive +15 ° C to +25 ° C
- Cleaning the places where the fin box should be attached.
- Always apply the fin box to a clean, uneven surface
- Place the fin box at the desired location and outline (mark) the location with a pencil.
- If there are several fin boxes, care should be taken to ensure that they are aligned together
- Apply a thin layer of PVC adhesive to the marked area and spread it carefully
- Also apply a thin layer of the adhesive to the underside (adhesive side) of the fin box
- Allow max. 1 minute (double-sided application) to ventilate
- Place the fin box on the marked spot.
- Hold down the fin box for a few minutes with maximum contact pressure
- Remove all glue residue
- Then the same procedure now with the fin box cover (patch)
- The air that may now form air bubbles in the patch should always be pushed out to the edge with a spoon.
- Mask the edges with adhesive tape so that they do not open when drying

After a drying time of 24 hours (if possible let it harden with a little pressure), the fin box is resilient and ready for use